

## El premio con más morbo del Carnaval

Escrito por AgenCYA. 18 de febrero de 2015, miércoles

---



Los Robinsones de la Isla sorprendieron en la final de chirigotas añadiendo un pasodoble en el que criticaban al jurado del concurso y a la presidenta. Anoche, en la entrega de premios de esta edición, fue la mandataria de la Federación de Carnaval, Carmen Sánchez, quien les entregó el premio por el quinto puesto en el certamen.

---

El grupo chirigotero de Santa Lucía introdujo ese pasodoble en la final, cambiando el guión ofrecido en las semifinales.